

*La Semaine de l'Allier du 15 mai 2014*

# Les artistes d'Adéquat s'exposent

► Depuis le début du mois, plusieurs adhérentes de l'atelier d'arts plastiques du Centre Social Adéquat exposent leurs tableaux au Casino de Bourbon-l'Archambault. Le Centre Social Adéquat œuvre dans de nombreux domaines concourant à l'amélioration de la qualité de la vie en milieu rural. Par le biais de son service d'animation itinérant « Passions Mobiles », il propose, sur tout son territoire, de nombreux ateliers conduits par des animateurs qualifiés. L'atelier d'arts plastiques, animé par **Patricia Maître-Cotte**, artiste peintre-plasticienne et art-thérapeute diplômée, s'adresse aux adultes débutants et confirmés.

## Améliorer sa technique

Actuellement, sept adhérentes se retrouvent, le premier et le deuxième lundi de chaque mois, de 14h à 16h, à la salle polyvalente de



Les adhérentes de l'atelier arts plastiques du Centre Social Adéquat exposent des aquarelles, des huiles, des pastels et des acryliques au Casino.

**Franchesse.** Dans une ambiance conviviale et de partage, chacun peut découvrir ou améliorer les techniques utilisées en arts plastiques comme l'aquarelle, la peinture à l'huile, l'acrylique, les pastels, le dessin....

Chaque participant évolue à son rythme avec des choix personnels de réalisation, l'animatrice l'accompagnant tout au long de ce processus de création. Pour cette exposition, installée dans le nouveau cadre champêtre du restaurant du Casino, « l'Etable », les exposantes, **Noëlle Martinet, Yvette Brunet, Martine Gardette, Annie Berge et Catherine Moutet**, ont choisi de présenter des toiles ayant trait à la campagne: animaux, paysages, fleurs etc. Cette exposition est visible tous les jours jusqu'au samedi 31 mai. Entrée libre.

**M.D. (CLP)**